

Hessischen Bildungsgipfel inklusiv gestalten!

Die Herausforderungen der Inklusion, sowohl für die Kreise und Länder in finanzieller Hinsicht sowie für die Lehrer*innen aber auch für Schüler*innen, sind enorm. Dazu kommen Bedenken von besorgten Eltern, denen man Rechnung tragen muss. Damit die Inklusion nicht von vornherein scheitert muss gewährleistet sein, dass ihr angemessen Rechnung getragen wird. Wir fordern daher alle Beteiligten des hessischen Bildungsgipfels auf sich das Thema Inklusion auf die Fahnen zu schreiben!

